



Hora 14 Madrid Norte

Sociedad

El centro de Alcobendas se transforma en zona de prioridad peatonal

Las obras han incluido la instalación de nuevas redes subterráneas de saneamiento y telecomunicaciones así como las de baja tensión y alumbrado público



Visita a Alcobendas del consejero de Administración local y Digitalización de la Comunidad de Madrid, Carlos Izquierdo, acompañado del vicalcalde de la localidad, Rafael Sánchez Acera / SER Madrid Norte

0 comentarios



Cadena SER

Directo

Hoy por Hoy José Luis Sastre

Alcobendas • Las calles del centro histórico de Alcobendas Quevedo, Cádiz, Zamora y León Pérez Bayo han sido transformadas en zonas prioritarias de penalización y se han renovado íntegramente para hacerlas plenamente accesibles. Se trata de una actuación de la Comunidad de Madrid, con cargo en el Plan de Inversión Regional, que ha precisado de la inversión de 1,2 millones de euros.

El consejero de Administración local y Digitalización, Carlos Izquierdo, ha visitado estas céntricas calles de Alcobendas para comprobar el resultado de las actuaciones, valorando positivamente que las obras cumplen dos circunstancias prioritarias, impulsan la accesibilidad y la sostenibilidad.



l de Madrid, durante su visita a las obras de Alcobendas con cargo en el PIR

00:26

El consejero ha sido acompañado durante su visita por el vicealcalde de la localidad, Rafael Sánchez Acera, que ha explicado la dificultad que conllevaban las obras puesto que están dedicadas a "aquello que no se ve".



in del centro de Alcobendas

00:32

Las obras de transformación han incluido la renovación total de las infraestructuras de saneamiento, parte de las redes subterráneas de telecomunicaciones, las de baja tensión y la red de alumbrado público. Además, se han eliminado todos los postes de luz, que impedían el paso de los peatones, y se han sustituido por luminarias colocadas en las fachadas. Su control se podrá realizar mediante un sistema de telegestión desde el ayuntamiento.

Igualmente, se ha colocado la señalización vertical estrictamente fundamental, para evitar obstáculos, y la horizontal se ha limitado a la pintura de las plazas de estacionamiento especial, como las reservadas para personas con movilidad reducida o motocicletas, ya que los pasos de peatones se han integrado mediante el uso de adoquines de color blanco.

Alcobendas

Obras públicas

MÁS

Mostrar comentarios

Lo más leído

La ingeniosa respuesta del dueño de un restaurante ante una reseña negativa en Internet: "Algún día el mundo será nuestro"

09/04/2022

Este es el parque más bonito de España, según los turistas

08/04/2022

La UEFA ordena el cierre parcial del Metropolitano por los saludos nazis de un grupo de seguidores en el partido frente al Manchester City

Ayer



Cadena SER

Directo

Hoy por Hoy José Luis Sastre